



Pour le 35e anniversaire de son ordination épiscopale, le Primat de l'Église russe préside une liturgie en l'église du Christ-Sauveur

[gallery]

Le 14 mars 2011, lundi de la deuxième semaine du Grand carême, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a célébré la liturgie des Présanctifiés en l'église cathédrale du Christ-Sauveur.

Concélébraient les métropolites Juvénal de Kroutitsy et Kolomna, Barsanuphe de Saransk et Mordovie, chancelier du Patriarcat de Moscou et Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, les archevêques Niphon de Philippolis (Patriarcat d'Antioche), Grégoire de Mojaïsk, Arsène d'Istra, Euloge de Vladimir et Souzdal, Cyrille d'Iaroslavl et Rostov, Théognoste de Sergueev-Possad et Georges de Nijny-Novgorod et Arzamas, les évêques Antoine (Patriarcat de Serbie), Arkady (Afonin), Ilian (Vostriakov), Nikon (Mironov), Séraphim (Saliznitsky), Mercure de Zaraïsk, Tikhon de Vidna, Ambroise de Gatchina, Ignace de Bronnitsa, Roman de Serpoukhov, Irénarque de Krasnogor, Serge de Solnetchnogorsk, Tikhon de Podolsk, Cyrille de Pavlovo-Possad, Pantéléimon d'Orehovo-Zouevo, ainsi que l'archimandrite Stéphane (Dispirakis, Patriarcat de Jérusalem), l'archimandrite Alexis (Polikarpov), supérieur du monastère Saint-Daniel, l'archimandrite Tikhon (Chevkounov), supérieur du monastère de la Sainte-Rencontre, l'archimandrite Zachée (Wood, Église orthodoxe en Amérique), l'archimandrite Savva (Fateev), supérieur du monastère Saint-Savva-de-la-Garde, des membres éminents du clergé et Moscou et des structures administratives du Patriarcat, ainsi que des représentants des Églises de Tchéquie et Slovaquie et de Bulgarie.

Le protopresbytre Matfeï Stadniouk, recteur de la cathédrale de la Théophanie, les supérieures des monastères féminins de Moscou et de la région de Moscou, V. Legoïda, président du Département synodal d'information ont également prié durant cette liturgie.

A. Beglov, vice-directeur de l'Administration présidentielle, et L. Sloutsky, premier vice-président du Comité de la Douma d'état aux affaires internationales assistaient à l'office.

A l'issue de la liturgie, le métropolite Juvénal de Kroutitsy et Kolomna a élevé une prière d'action de grâce pour le Primat de l'Église orthodoxe russe, qui fêtait le 35^e anniversaire de son ordination épiscopale. Il s'est ensuite adressé à Sa Sainteté le Patriarche, le félicitant au nom du Saint Synode, de

l'épiscopat, du clergé et du Plérôme de l'Église russe.

A.Beglov a transmis au patriarche Cyrille les félicitations du Président de la Fédération de Russie, D. Medvedev, et celles de son épouse.

Le Patriarche a remercié l'épiscopat et le clergé de leur concélébration en ce jour important pour lui, communique le service de presse du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55893/>